
2016年6月議会・採決結果

市議員団は市民の会と協力して、議会棟を主とした第2庁舎建
て替え反対の署名を集めています。64億円もかけて行う事業
ではありません。また、そのうち8億円は地下通路建設に充てら
れるとのこと。議会棟にばく大な税金を投入するよりも、社会
保障の充実や、介護施設の整備にこそ力を注ぐべきです。

市民の方々から、家庭ごみの有料化は
決まったのか、という問い合わせを多
く頂きます。聞けば、市主催の説明会
などで誤解を与える説明をしていると
のこと。ただ、有料化に関しては議会
や連合長会・婦人会、そして市民にも
さまざまな意見があり、これから検討
をしていくのが本来の行政のあり方で
す。それを、さも有料化が決まったよう
に告知するやり方は許せません。引き
続いて家庭ごみ有料化ストップで頑張
ります。
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少子高齢化に係る施策等への適切な財源の確保を求める

米軍人・軍属による事件・事故に抗議し
再発防止を求める
保育等従業者の人材確保等に関する

地下水保全に係る法整備を求める

待機児童解消加速化プランの推進を求める

熊本地震災害対策と
被災者生活再建支援法の充実を求める
人間らしく働けるルール確立を求める

自民 市政刷新 みらい 公明党

他
会
派

提
出
の
意
見
書

日
本
共
産
党

提
出
の
意
見
書

市
民
提
出

請
願

陳
情

日本
共産党

＝提出者

賛成

反対 賛成 反対賛成 賛成 反対

反対 反対 反対反対反対

反対 反対 反対反対反対

賛成 賛成 賛成 賛成賛成

反対

賛成

可決 賛成賛成 賛成 賛成 賛成賛成賛成

反対 反対 反対反対反対

反対 反対 反対反対反対賛成

反対 反対 反対反対 反対反対賛成

久
保

松
村

清
水

黒
沢

福
田

横
越

田
中

高
村

小
阪

澤
飯

中
川

前
小
間
井

松
井

麦
田

森
尾

広
田

大
桑 中

西

源
野

角
野

秋
島

松
井

金沢保守 創生
かなざわ

長
坂

小
林

安
達

森 玉
野
宮
崎

熊
野

山
本

上
田

坂
本

高喜
多

下
沢

高
岩

野
本

反対 反対 反対反対 反対反対賛成

反対 反対 反対反対 反対反対賛成

賛成

賛成

賛成

可決 賛成 賛成 賛成 賛成 賛成賛成賛成介護保険の軽度者への福祉用具貸与、住宅改修の
継続を求める

市議会でも、野党共闘！
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金沢市議会議員

いつもありがとうございます。6月議会では金沢市議
会でも国会と同様に野党共闘が進みました。新しい
政治が動き出しています。一方で、政府が進める社会
保障の改悪が本市でも次第に適用されるようになり、
「生活が苦しい」「どうやって暮らしていけばいいの
か」という相談が相次いでいます。みなさんのそうし
たお声を引き続いて議会に届け、政治を変えていき
ます。

生活相談やご意見、お寄せください！
日本共産党 金沢市議員団
TEL.076-220-2407  
FAX.076-260-6588 

TEL・FAX.076-269-4288
金沢市みどり1-198（みどり団地内・ドラッグストアー隣り）

〒920-8577  金沢市広坂1-1-1
E-mail：jcp.3kccd@m3.spacelan.ne.jp
議員団ホームページ：http://jcp-kccd.jp/

くらしの困りごと いつでもご相談ください！

みなさんの願いを
市政に届けるために
がんばります！

保育士給与アップを！A

国会で野党4党が保育士の給
与の5万円アップなど待遇改善
を求める法案を提出。市議会
でも足並みをそろえて、同様の
改善を求めました。

災害支援金の
上限を引上げよ！

B

災害で被害を受けた住宅再建
などに対する支援金の上限を
３００万円から５００万円に引き
上げるというもの。これも国
会で野党4党が提出したもの
を受けてのものです。

年金引下げはやめよ！C

政府はマクロ経済スライド（物
価上昇以下に抑制）によって
年金を引き下げようとしてい
ますが、これは認められませ
ん。

市議の政務活動費を
引下げよ！

D

金沢市議の政務活動費を月額
10万円（現状16万円）に引下げ
を求める陳情です。共産党以外
は反対しました。

国会での野党4党共同提出の法案に関連した意見
書で野党共闘で臨み、くらし・社会保障・労働環境
の改善を求めています。！

第2庁舎・議会棟は、本当に必要！？ 家庭ごみ有料化は決まったの？

おおくわ初枝 みどり暖和室では
いつでも生活相談を行っています。
お困りごとなどがあれば
お気軽におこしください。
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どうされましたか？

たとえばこんなこと…

生活が
苦しい

保険証が
ない

病院代が
払えない

仕事や学校の
不安や疑問

子育ての
悩みや不安

家族友人の
心配ごと
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福祉切り捨ての影で　　
駅西に富裕層向けの外資系ホテル！

6月議会で駅西に外資系ホテルを誘致する問題について質
問しましたが、議会後の7月上旬、市は2020年春をめどに
ハイアットセントリックを誘致するとの報道がありました。
一方的な取り決めは許されません！
▶中面で詳しく紹介しています。

生活保護受給世帯のうち、65歳以上
の割合が50％を超えました（全国）。
しかもそのほとんどが単身世帯です。
背景には低年金や無年金、そして高齢
化のため働きたくても働けないという
問題があります。私の所にも、同じよ
うな相談が毎日のように寄せられて
います。市としてもこの問題を真摯に
受け止め、セーフティーネットの活用し
やすい環境を整えるべきです。

6月議会で市長は、ふれあい入浴券の
ことにも言及しました。高齢化が進め
ば事業費がかさみ、財政を圧迫させ
るとのこと。よって、交付枚数の削減
や1回の利用料（150円）について検
討するとのことです。64億円もかけて
議会棟をつくる計画を進めておきな
がら、ふれあい入浴券事業を削減す
ることは許されません。事業の存続と
負担料の軽減を求めていきます。

6月議会で市長は、富樫プールの問題
で、「城北市民運動公園内に金沢プー
ルを建設中（来年4月完成）であり、57
年経過し老朽化した富樫ブールは年
度末までに利用を検討する」と答弁。
新聞では、存廃について検討との報
道も。しかし、夏休みには多くの子ど
もたちが利用し、周辺住民からも気
軽に使えるプールと好評です。改修工
事を行って、これからも存続させるべ
きです。

富樫プール
「なくさないで」 ！

高齢化進む ！
生活保護受給者

ふれあい入浴券
削減か！？

地下連絡通路地下駐車場
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